

Chonnam National University, Gwangju

Link: <https://international.jnu.ac.kr/IndexMain.aspx>

Im Rahmen eines Austauschabkommens mit der Chonnam National University in Gwangju, Korea, steht 1 Platz für Heidelberger Studierende zur Verfügung.

Unterrichtssprache ist in der Regel Koreanisch. In einigen Studiengängen werden auch englischsprachige Lehrveranstaltungen angeboten. Austauschstudierende haben außerdem die Möglichkeit, Koreanisch-Kurse zu belegen.

Die Studienplätze sind offen für Studierende aller Fachbereiche. Ein Fachstudium im selben Studienfach wie an der Universität Heidelberg ist vom Studienangebot der Partneruniversität abhängig und daher nicht garantiert.

Studierende der Medizin bitte beachten Sie:

Leider beziehen sich die Austauschabkommen mit den Partneruniversitäten nicht auf die medizinischen Fakultäten. Damit wären Sie also gezwungen Veranstaltungen anderer Fakultäten zu besuchen. Sollte dies im Prinzip kein Problem für Sie darstellen, freuen wir uns über die Ihre Bewerbungen.

Chonnam National University, Gwangju

Within an exchange agreement with Chonnam National University in Gwangju, Korea, one study abroad spot is available for Heidelberg University's students.

The language of instruction is usually Korean. English-language courses are also offered in some degree programs. Exchange students have the opportunity to take Korean language courses. The courses are open to students from all departments. Subject study in the same field of study as at Heidelberg University depends on the courses offered at the partner university and is therefore not guaranteed.

For students of medicine, please notice:

The exchange agreements with the partner universities do not refer to the medical faculties. This means that you have to attend courses offered by other faculties. Should this in principle not be a problem for you, we look forward to receiving your applications.